



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Pour-le-respect-de-la-democratie>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > 8 bonnes raisons d'être antinucléaire > Textes pour popups > **Pour le respect de la démocratie**

15 juin 2020

Pour le respect de la démocratie

Lié au développement du nucléaire militaire, le programme nucléaire civil reste très opaque. Depuis sa création par des ingénieurs de l'École des Mines et une poignée de décideurs au sommet de l'État, le programme nucléaire français n'a jamais fait l'objet d'un vote. Ni les députés, ni les citoyens n'ont voix au chapitre. C'est un véritable déni de démocratie !

Découvrez la rubrique spécifique consacrée à la démocratie